

# 新・金井邦剛委員長、伊藤大蔵委員、水野清高委員、 金海慶太郎委員、富田康祐委員 これからよろしくお願ひします

## 金井邦剛委員長

会員の皆様、はじめまして。

2019年より広報編集委員会に参加させていただいております金井でございます。

この度、委員長の大役を仰せつかり微力ではありますが無力ではないと信じて、委員会の皆様、会員の皆様と、より実用的な『循環あいち』の制作に携わっていきたいと思っております。

振り返ってみると、早20年も、この業界に従事させていただいております。

当業界は業務における感染症対策の徹底から始まり、次に環境保全の観点から適正処理の推進、現在では持続可能な未来に向けての資源循環へと移行しつつあります。

しかし、変革を捉えた学術書はありますが実用書が見当たらないような気がします。

『循環あいち』は協会・支部の事業活動や、会員皆様の資源循環等の状況を情報として発信し、さらに学術書では捉えられないような新たな提案、取組も「循環あいちの使命」と考え、次世代の業界の構築に役立てていただけるよう、情報発信の拠点を担うことも役割と考えております。

僭越ではございますが、このような想いで今年度より広報編集委員長を務めさせていただく所存でおります。

皆様、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

前任の中野兼司委員長及び諸先輩の皆様方、長年ご尽力いただき誠にありがとうございました。諸先輩方の歩んでこられた足跡を大切に継承し、広報編集委員の皆様と進んでまいります。



## 伊藤大蔵委員

この度は、(一社)愛知県産業資源循環協会の広報編集委員として新たな任を拝命いたしました伊藤大蔵と申します。

この重要な役割を担わせていただくことを、大変光栄に思います。

広報編集委員として、協会の活動をより多くの人々に伝え、理解と関心を深めるために努力してまいります。

今後とも、皆様のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



## 水野清高委員

今年度より広報編集委員となりました、水野清高です。

広報編集委員会の活動はよく分かりませんが、委員の皆様と協力して与えられた役割に前向きに取り組み、有益な最新情報を発信することに努めていきたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。



# 新たな力で、パワーアップした広報編集委員会です！

## 金海慶太郎委員

本年度、東三河支部より広報編集委員を拝命いたしました金海慶太郎です。

初めてのことでわからないことも多いですが、広報編集委員として多くの活動をわかりやすく、有益な情報となるように微力ながらお手伝いさせていただきたいと思います。

また、東三河支部からの出向ということではありますが、自分たちの支部活動だけでなく、他支部の活動の良い点などを吸収し、しっかりとアウトプットできるようにも努めてまいりますので、何卒今後ともよろしくお願い申し上げます。



## 富田康祐委員

会員の皆様はじめまして。

今年度より広報編集委員会に参加させていただきます株式会社富田商店 富田康祐でございます。

『循環あいち』が会員の皆様にとって、手軽に多くの情報に入る機関誌であり続けるよう尽力してまいります。

初めての委員会活動になりますので、諸先輩方から多くを学び、若い力で盛り上げてまいりたいと思います。

皆様どうぞよろしくお願い申し上げます。

